

Beschlussprotokoll

Gremium: Ortsgemeinderat Schweppenhausen

Sitzung am: 25.04.2023

TOP: 9 (öffentlich)

Betreff: Mitteilungen und Anfragen

- Die Sperrung der neuen Guldenbachbrücke (K 22) wird am kommenden Freitag aufgehoben.
- Der Kita-Beirat ist im Rat nicht abstimmungspflichtig. Die Mitglieder des Kita-Beirates lauten wie folgt:
 - Mitglied Dr. Alexander Dejon (Stellvertreterin: Margit Niebling)
 - Mitglied Annika Pfadt (Stellvertreterin: Yvonne Reimann)
- Am 03.05.2023 findet um 14.30 Uhr ein Seniorentreff im Gemeindehaus mit Kaffee und Kuchen statt. Der Dank für die Organisation geht an Birgit Braum und Annette Prusensky.
- Zum Thema Glasfaserausbau kann gesagt werden, dass die Firma EON sich vorgestellt hat und nun den Glasfaserausbau durchführen wird. Diesen Schritt in Richtung Zukunft möchte auch die Gemeinde mitgehen und wird aus diesem Grund das Gemeindehaus und die Schlossgartenhalle an das Glasfasernetz anschließen. Der Hausanschluss kostet bei diesem Ausbau nichts. Für das Gemeindehaus wird ein Vertrag über 100 Mbit Up- sowie Download über 24 Monate abgeschlossen. Im ersten Jahr kostet der Vertrag die Gemeinde 19,90 Euro im Monat, danach 46,90 Euro. Für die Halle soll ein kleinerer Vertrag über 60 Mbit abgeschlossen werden, der allerdings nach 12 Monaten bereits gekündigt werden kann, da hier die Nutzung ungewisser ist. Der Kindergarten wird ebenfalls an das Glasfasernetz angeschlossen.
- Die Gemeinde feiert im Jahr 2025 ihr 900-jähriges Bestehen. Für die Organisation soll ein Arbeitskreis gegründet werden. Infos folgen im Mitteilungsblatt.
- Ebenfalls Unterstützung gesucht wird für die Organisation der Kirmes. Ansprechpartner ist der Ortsbürgermeister.
- Am 08. und 09. Juli 2023 feiert die soogesund-„Dorf-Rallye“ auf dem Bad Kreuznacher Kornmarkt und Mühlenteich Premiere. Unter dem Motto „Unser Dorf bewegt sich“ vereint die soogesund-„Dorf Rallye“ Spaß an Bewegung und Gesundheit sowie die Stärkung der Dorfgemeinschaften.
Bei der soogesund-„Dorf-Rallye“ messen sich bis zu 40 Gemeinden aus unserem Landkreis im spielerischen Wettkampf. Als besonderer Anreiz ist ein Preisgeld von bis zu 3000 Euro für Gesundheitsprojekte in der eigenen Gemeinde zu gewinnen.
- In der Schlossgartenhalle wurde in der Nacht vom 11. auf den 12. April 2023 eingebrochen. Der Erste Beigeordnete Schuster teilt mit, dass die Halle für eine Geburtstagsfeier vermietet war und einige Gäste dort übernachtet haben. Um ca. 2.00 Uhr brachen 3 Personen, die jedoch leider nicht erkannt wurden, die Vordertür auf. Der Schaden wurde polizeilich gemeldet und aufgenommen. Eine neue Schließanlage muss angeschafft werden. Die Prüfung der Kostenübernahme durch eine Versicherung läuft.

Ende der öffentlichen Sitzung 20.49 Uhr